

{vozstart}



**\* Meade: “Bastante tranquilidad”**

**\* Medalla de plata para Calderón**

**\* De la Madrid conserva la de oro**

**En su primera conferencia** de prensa (“blindada” por la vocera de Los Pinos), el flamante titular de la Secretaría de Hacienda, José Antonio Meade, dijo, con una serenidad envidiable, que el gobierno calderonista ve venir la crisis “con bastante tranquilidad”.

**Lo anterior**, porque persiste el “ejercicio responsable” de las finanzas públicas, y se cuenta con elevadas reservas internacionales, factores que colocan a México “en una situación distinta del resto del mundo” en cuanto al efecto de la inestabilidad internacional, según dijo.

Así lo ven en Los Pinos, pero ¿qué lectura le dan en otras áreas un poco más centradas? Como parte de su análisis de la propuesta económica del inquilino de Los Pinos para 2012, el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados aborda el tema y advierte que es un hecho la desaceleración económica en México, lo que de ninguna manera contribuye a una valoración positiva, mucho menos “tranquila” (Meade dixit), de la realidad nacional. De hecho, considerada ya la estimación oficial para 2012, la tasa de crecimiento promedio anual del sexenio calderonista sería de 1.8 por ciento (menor a la del sexenio foxista, que fue de 2.13 por ciento, lo que ya es decir), de tal suerte que se ubicaría como la tasa de “crecimiento” más baja de los últimos cuatro sexenios (de 3.4 por ciento en el periodo 1995-2000 y de 3.96 por ciento en 1989-1994).





El presidente Felipe Calderón en un momento de su discurso durante la inauguración de la feria del libro en Los Pinos, porque tu e